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Auch wenn wir jetzt Erstligist sind, sind die Pokaleinnahmen sehr wichtig für uns. Wir haben vor
2 Jahren noch ein paar Groschen sparen müssen, indem wir seltener die Verwaltung reinigen
liessen. Da sind die 664.000 TV Gelder für uns noch sehr viel Geld.

Ich schätze, dass man mit den Zuschauererträgen im Pokal die Kosten (inklusive Prämien)
decken kann und die TV Gelder unseren Handlungsspielraum für Vertragsverlängerungen,
Schuldentilgung... deutlich erweitern.
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